



La diputada María de los Milagros Rodríguez renuncia de manera voluntaria a los apoyos económicos que le otorga la Cámara

Boletín No. 6567

En la sesión de este martes, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, dio a conocer que la diputada María de los Milagros Rodríguez Herrera (PAN-Distrito 12-Guanajuato) manifestó su renuncia voluntaria a los apoyos económicos que le otorga la Cámara de Diputados.

Rodríguez Herrera renuncia al apoyo económico correspondiente a asistencia legislativa, atención ciudadana, casa enlace, transporte, hospedaje y tarjeta VIAPASS.

Ello, de conformidad con lo que dispone el resolutivo VI, numeral 6, del acuerdo de los órganos de gobierno de la Cámara de Diputados por el que se establecen disposiciones internas aplicables a diputadas y diputados federales que opten por la elección consecutiva del proceso electoral 2023-2024, aprobado por el Pleno.

